
    

 

 

 

 

 
 

 ２月もいろいろな行事がありました！  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 旭中学校地域協議会 2/6（木）  

令和６年度第３回旭中学校地域協議会が開催

され，今年度の事業報告，「学校マネジメント全体

アンケート」結果や次年度の地域協議会事業計

画等の説明と協議が行われました。教育活動の

趣旨等について生徒，保護者への説明をより丁寧にしていってほしいといったご指摘や，今後の

方向性について建設的なご提案をいただきました。いただいたご意見を踏まえ，旭中学校の教

育活動がより充実するよう努めてまいります。 
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学校ホームページに行事の写真をたくさん掲載しているのでぜひご覧ください。 

相談学級(2/3)，通常・お

おあし学級(2/7)の２年生が

立志式を行いました。参加態

度，発表ともにとても素晴らし

い式でした。立志式が将来の

生き方を考えるきっかけとなる

ことを期待しています。 

お世話になった３年生に対

する感謝と，卒業を心からお

祝いする気持ちが体育館に

満ちていました。温かな，素敵

な会でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

学校ホームページに写真をたくさん掲

載したのでご覧ください!! 

旭中，陽北中，陽南中の特

別支援学級の生徒が，総合運

動公園第２陸上競技場で駅

伝大会を行いました。大きな声

援に励まされ，多くの生徒が

自己ベストを更新するなど，こ

れまでで一番の走りを見せて

くれました。 

宇都宮更生保護女性会様
から，中学生が未来に希望
をもち，健やかに成長するこ
とを願って，手作りの紙人形
のしおりが贈られました。 

  休日の部活動地域連携・移行について  

  宇都宮市では，今後の少子化を見据え，生徒が取り組みたい部活動を持続可能なものと

するため，段階的に休日活動の地域連携・移行を進めています。今後，旭中は一条中とともに

休日一緒に活動するための運営組織を立ち上げ，少しずつ取組を進めます。当面の間，平日

の部活動の運営が大きく変わることはありません。ご理解ご協力をお願いします。 

体育館での宮チャレ活動報告会  

相談学級立志式  

アトラクションでの一コマ 

１，２年生の合唱  

３年生をお見送り 

３年生へのメッセージ動画  

吹奏楽部の演奏  

http://www.ueis.ed.jp/school/asahi-j/


 卒業生の言葉 「旭中で成長したこと」「自信や誇りを感じたこと」  

３年１組から５組各２名と，おおあし学級，相談学級それぞれ１名に，Ａ「中学校で，自分が

『成長した』と感じたこと」，もしくはＢ「旭中生として『自信や誇り』を感じたこと」を題材に，自

分の思いを書いてもらいました。 皆さんがこの旭中で，様々な体験や出会いを通して成長した

ことを知り，大変うれしく思います。 ３年生は卒業まであと１３日。 県立高校入試や卒業式の練

習などで緊張感のある毎日ですが，旭中生としての生活を存分に楽しんでください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
 

３年１組 鶴見梨乃さん（Ａについて） 
 私は，２年生から続けている委員会を通じ
て，委員会の仕事の重要さや責任感を身に付
けました。自分の行う仕事がクラスに影響す
ることを意識し，慎重に取り組むようになり
ました。時には忘れてしまうこともありまし
たが，やり遂げることによって，自分の成長
にも繋がると思います。 

３年２組 大垣晴乃さん（Ａについて） 
 私は，吹奏楽部に所属し，今年度は部長を
務めました。以前までは，人前で表現するこ
とに対し苦手意識をもっていました。しかし，
吹奏楽部での活動を通して，沢山の経験を積
み，大勢の人々の前でも自信をもって表現で
きるようになりました。この三年間で得た経
験は，私を大きく成長させたと思います。 

３年３組 石嶋穂考さん（Ａについて） 
 私が「成長した」と感じたことは部活動で
す。私はバスケットボール部に所属していま
した。新人大会のときに，初戦敗退をしてし
まいました。その悔しさを忘れず，日々練習
に励んだ結果，県大会出場，１回戦突破を成
し遂げることができました。 
 

３年４組 中尾彩恵さん（Ａについて） 
 私は，旭中学校での生活を通して，自分に
自信がもてるようになったと感じました。授
業や部活動で発言していくにつれて，最初は
自信がなかったことでも，だんだんと自信を
もてるようになりました。そのため，今は自
分に自信をもって行動できるようになりまし
た。 

３年５組 北村青玄さん（Ｂについて） 
 3 年間を通して自信や誇りに思ったこと
は，応援団長を務めたことです。団長に興味
はありましたが，責任が重く，悩むこともあ
りました。ですが，仲間の支えや応援があり，
自信をもつことができました。結果２位にな
れたのは，赤組のみんなが頑張ったからで，
私にとって自信や誇りとなりました。 

おおあし学級 黒川祐美さん（Ａについて） 
 文化祭や体育祭で交流学級と一緒に行事に
参加することができ，たくさん感動を得るこ
とができました。また，困っているときや分
からないときに，優しくしてくれる友達が旭
中にたくさんいました。そのおかげで，私も
だれかに優しくできるようになりました。 

相談学級 森 悠月さん（Ａについて） 
 自分が３年間を通して成長したと感じるこ
とは，感情表現が上手にできるようになって
きたことです。自分は小学生の頃，感情表現
が上手くできなくて友達を困らせたり，不登
校になったりもしました。相談学級に入った
ら先生も友達もみんな優しく，感情を表現す
るのがとても上手くなりました。 

３年５組 小林美桜さん（Ａについて） 
 私が３年間で成長できたと感じたことは，
周りを見て行動できるようになったことで
す。小学生の頃は，内向的で人任せな面もあ
りましたが，中学生になってからは，周りの
気持ちを考えられるようになり，それを行動
に移せるようになりました。この成長を高校
でも生かしていきたいと思います。 

３年４組 松本桜寿さん（Ａについて） 
 私が旭中学校での生活を通して成長したと
感じたことは，集中力が上がったことです。 
 ２年間の部活動の時間で，「もっとうまくな
る」や「大会で勝つ」などの目標を立て，その
目標を達成するために毎日真剣に部活の練習
に取り組むことで，受験勉強でも長時間集中
して取り組むことができたと思います。 

３年３組 勝山樹輝さん（Ａについて） 
 周囲の支えがあって今の自分があると気付
けたことが，３年間で一番の成長です。先生
方，友人，地域の方々や家族などたくさんの
方のおかげで楽しい学校生活を送り，水泳に
も力を注ぐことができました。常に感謝の気
持ちを忘れずに，人間関係を大切にしていこ
うと思えるようになりました。 
  

３年２組 菊池龍正さん（Ａについて） 
 私は，中学１年のときは，委員会などをし
ていなかったが，中学２年からは，実行委員
や環境委員などで，花壇整備などを頑張った。
学校をきれいにするなど，学校をよくするた
めの活動を通して皆に頼られるようになり，
自分が成長したと感じた。 

３年１組 松本玲菜さん（Ａについて） 
 私は，小学校のときには積極的に仕事に取
り組むことができてなかったけれど，中学で
は副部長や委員会にも入ったりして積極的に
仕事をする大切さや気配りを学びました。卒
業まで残り僅かですが最後まで自分の仕事に
責任を持って，何事にも意欲的に取り組んで
いこうと思っています。 


